## Frisch gepflegt in die neue Saison an Lift und Schanze

Mitglieder des Ski-Clubs Rückershausen starteten Aufräumaktion

anka **Rückershausen**. Die kalte Jahreszeit bringt nicht nur den Schnee, sondern auch die Wintersaison des SC Rückershausen mit sich. Dies bedeutete für den Ski-Club jedoch auch, dass die Anlagen rund um die Schanze, den Lift und die Skipiste sowie der Bereich um die Skihütte und die Langlaufstrecke wieder in einen guten Zustand gebracht werden mussten. Dafür waren die Mitglieder des Vereins am Samstag zu den Wartungsarbeiten aufgerufen.

Jedoch konnten aufgrund eines Wettkampfes einige Mitglieder nicht dabei sein. Dennoch fanden sich einige freiwillige Helfer zusammen, die sowohl mit Leihgeräten der Stadt Bad Laasphe als auch mit eigenem Equipment die Sträucher und Bäume entsprechend kürzten. Zudem wurden die Liftspur gemäht und kleine Bäume gefällt, die den Weg versperrten. Zur Stärkung gab es Würstchen im Brötchen und kühle Getränke, damit die Helfer am Nachmittag wieder frisch durchstarten konnten.

In der kommenden Saison wird sich der SC wieder an vielen Wettkämpfen sowohl regional als auch überregional beteiligen. Hinzu kommen zahlreiche Lehrgänge und Trainingseinheiten, bei denen die vielen Nachwuchstalente weiter auf ihre Wettbewerbe vorbereitet und trainiert werden. Außerdem wird der Ski-Club Rückershausen sich mit dem mobilen Hüttchen am Feudinger Weihnachtsmarkt in Form eines Standes beteiligen.



Heiko Eckermann, Alexander Ulrich, Jürgen Niesar und der 1. Vorsitzende Gerrit Hampel (v. l.) befreiten die Liftanlage von überflüssigem Gestrüpp. Foto: anka